

# 東電はいつ帰れるか私たちに工程表をしめすことが必要

## 大東議員と酒井県議が南相馬市からの避難住民と懇談

大東議員と酒井県議は5月26日、片品村の辰巳屋旅館で福島県南相馬市から避難している住民を訪ね、懇談しました。

辰巳屋旅館には、福島第1原子力発電所の20\*<sub>0</sub>~30\*<sub>0</sub>圏内に住む12人が避難しています。



懇談では、「市からのタイムリーな情報がほしい」「東電は、直接被害者にいつ帰ることができるのか説明する責任がある」などの意見や要望が出され、大東議員は、「全員が1日も早く帰宅できるように、県議と力をあわせ

南相馬市からの避難者と懇談する大東議員と酒井県議(左から3人目) 取り組みます」と話しました。

## 原発をなくすプログラム作成を求める署名と東日本大震災救援募金にご協力ください

救援募金6億円を82の市町村と66の農協と漁協にとどけています

日本共産党は、原発事故の収束にあらゆる力をつくし、東京電力に全面的賠償の果たさせることや、原発から撤退するプログラムをつくり、自然エネルギーへの移行などを求める署名を開始しました。

これまでに約6億円の救援募金が日本共産党に寄せられ、82の市町村と、岩手、宮城、福島の前3県の農協や漁協にとどけています。ひきつづき救援募金にご協力ください。(連絡先 日本共産党利根沼田地区委員会)

## 6月定例市議会がはじまりました 農業委員の推薦がおこなわれました

1日開会した6月定例市議会は、会期を10日までの10日間と決め、市道路線の認定や平成23年度沼田市一般会計補正予算などが提案されました。

農業委員会委員の推薦では、宮澤要治さん、小野啓子さん、塩野かつ子さん、中村とみ江さんの4人を議会から推薦することを決めました。

## 今の県政でいいのでしょうか?福祉・防災の群馬へ

### 群馬県知事選挙に小菅県委員長を擁立



16日告示(7月3日投票)の群馬県知事選挙に日本共産党群馬県委員会は、小菅啓司県委員長(写真)を擁立することを発表しました。

記者会見で小菅県委員長は、「東日本大震災や原発事故で、自治体のあり方、県政のあり方が問われている」と指摘し、住宅リフォームの助成や学校給食無料化など、「県民の暮らしと営業の現場からの切実な願いにこたえた施策を推進する、県政への転換に全力をあげる」と決意を語りました。

2011年6月5日

NO. 259

日本共産党 大東のびゆき議員活動地域後援会ニュース

# やまびこ

発行所 沼田市下久屋町983 Tel.23-1519 部内資料



事業の再出発のためには、この問題の解決が不可欠であり、マイナスからのスタートではなく、せめてゼロからのスタートが切れるように三重三重のローンの重荷を取り除くことを急ぐなど、被災者が希望の持てるメッセージと施策を直ちに打ち出すことが必要です。

こんにちは。東日本大震災の被災地のくらしと経済を支えてきた水産業、農業、商工業、中小企業などの産業の復興なくして被災地の生活基盤の回復はなく、25日の衆議院復興特別委員会の参考人質疑でも、被災地の農協や漁協、商工会などの団体の代表から政府に迅速な対応を求める声が相次ぎました。船や工場、店舗、機械などを借金をしてそろえた設備などが、地震と津波で一瞬にして奪われましたが、もう一度立ち上がろうとしても、新たな設備などをこのえようとするば、残った借金に加えて新たな借金を抱える「二重ローン」状態に陥ります。

# こんにちは 大東のぶゆき です

## ぶらい散歩 めまた道 利根町 その三 進 貝 海 蔵 寺 大 国 神 社

海蔵寺は、永正7年(1510)沼田万鬼斎顕泰の弟で、沼田平八郎景義の伯父である沼田刑部大輔景秀の開基でしたが、その後、廃寺同様となり、天文7年(1538)に在庵仁察大和尚禅師が再興し、これより曹洞宗海蔵寺となりました。



海蔵寺

慶応4年(1868)5月に、長州藩士の豊永寛一郎を隊長とした官軍約1000人が追貝に入り、名住宅を本陣とし、各藩が分宿し、戸倉戦争後には海蔵寺に本陣が置かれました。



大 国 神 社

大国神社は、明治43年(1910)に天文16年(1547)からこの場所にあった諏訪神社に山妻有大明神などを合併して、大国神社となりました。

春祭りには、獅子舞が追貝の全戸をまわります。